

# NÉGOCIATIONS COMMERCIALES MONDIALES RÔLE DU CANADA

Depuis plus de 50 ans, le Canada joue un rôle de premier plan dans le cadre des négociations commerciales mondiales. Nos ententes bilatérales avec les États-Unis, passées au cours des années 30, ont inspiré dans une très large mesure les accords du GATT.

Le Canada a, de tout temps, été nettement en faveur d'un commerce international ouvert et équitable. Nous avons joué un rôle actif et positif lors des précédentes négociations du GATT, notamment lors du « Kennedy round » et du « Tokyo round ». Nous poursuivrons nos efforts en ce sens lors des nouvelles négociations qui débiteront à la fin de 1986.

Cependant, c'est également en pensant à nos propres intérêts, de façon positive, que nous sommes en faveur d'une ouverture des marchés mondiaux. Les entreprises canadiennes, les exploitations agricoles, l'industrie de la pêche et les syndicats sont actuellement préoccupés par la montée du protectionnisme dans le monde entier, qui pourrait déstabiliser l'accès aux marchés internationaux.

Notre santé économique repose sur de solides résultats à l'exportation. Et nous négocierons pour maintenir et améliorer ces résultats.